

LA TRIBUNA
Diario de la mañana
Directores y propietarios
José María Pinaud
Otilio Ulate

LA TRIBUNA

LA FRASE DEL DIA:
"Con diversiones y buena alimentación los obreros de la planta de Tacares laboran con voluntad, dando con ello un mayor rendimiento a sus trabajos."
CLETO GONZALEZ VIQUEZ.

Año IX Número Suelto 0.15 San José, Costa Rica, Jueves 21 de Febrero de 1929 Suscripción Mensual 3.00 No. 2516

EL GOBIERNO DE PANAMA SUSPENDIO LA EXIGENCIA DE DEPOSITO A LOS COSTARRICENSES QUE ENTREN O SALGAN DE ESE PAIS

El Jefe del Estado sitió ayer la Planta Eléctrica de Tacares, para constatar personalmente el desarrollo de esa magna obra

Hoy en las páginas de 'La Tribuna'



Doctor Montero

SOBRE: EL AVANCE DEL CANCER



Teniente Canfield

SOBRE: Progresos de la aviación en Costa Rica

La impresión que de ellos recibieran los visitantes fue magnífica, siendo de su aplauso las distracciones que se brindan a los trabajadores

"Con diversiones y buena alimentación, todos trabajan con voluntad, y el rendimiento de esas labores será mayor"

Ayer — como lo anunciamos oportunamente — el Sr. Presidente de la República visitó la obra de la Planta de Tacares que alimentará de energía eléctrica al Ferrocarril al Pacífico. Acompañaron al Jefe del Estado, el Secretario de Fomento, don Enrique Fonseca Zúñiga, sus dos ayudantes el señor Gobernador de la Provincia de Alajuela, Lic. don Aristides Agüero, Lic. don Horacio Castro, Abogado de la AEG Latinoamericana, don Carlos Ross, encargado del Gobierno para la vigilancia de esa obra y los señores Sorojovich y Hallauer, Gerentes de la AEG en Costa Rica.

Los motivos que tuvo el señor Presidente para llevar a cabo esa visita de inspección a la Planta de Tacares fueron, especialmente, los de constatar personalmente el desarrollo de esa magna obra, la cual — según opinión de peritos en la materia — será, sin duda alguna, la mejor Planta que tendrá el país.

La excursión se inició en la ciudad de Alajuela, en las primeras horas de la mañana; el Sr. Presidente y acompañantes hicieron el viaje en automóvil.

El Sr. Presidente inspeccionó detenidamente todas las secciones de la obra en construcción, a saber: el lugar donde será incrustada, en la roca viva, la presa; la sección de acueducto ya terminada; los fundamentos donde se

colocará el ascensor para bajar o subir materiales y máquinas para la planta, teniendo capacidad para alzar diez toneladas; la magnífica instalación de los campamentos de los peones; las casas de habitación de los que se encargarán de vigilar, después de terminada la obra, su mantenimiento. En fin, el Jefe del Estado, el Secretario de Fomento y acompañantes no dejaron sin inspeccionar un solo trabajo; todos, sin excepción, fueron vistos y comentados.

Dejó magnífica impresión en el ánimo del Jefe del Estado la organización de los trabajos: la actividad asombrosa con que se llevan a cabo y la solidez y estabilidad con que se ejecutan. También llamó poderosamente la atención al Presidente y comitiva la preocupación de los dirigentes de la AEG en Costa Rica por llevar a aquellos trabajadores motivos de distracción, a fin de hacerles más llevadera y divertida la vida; se ha instalado un aparato de cinematógrafo, proyectándose, tres veces por semanas, películas cinematográficas. Esto halagó al Sr. Presidente y felicitó a los Gerentes de la AEG por tan oportuno y desprendido gesto.

El Jefe del Estado pudo dar cuenta exacta, en todo momento, de la magnificencia de la obra que la AEG ejecuta para la electricidad; los fundamentos donde se

(PASA a la página 8)

EL SENADO DE LOS ESTADOS UNIDOS RATIFICO AYER EL PROTOCOLO DE CONCILIACION PANAMERICANA

El convenio de patentes y marcas de fábrica fué firmado por los representantes de las naciones americanas

WASHINGTON, 20. — Los representantes de 19 naciones americanas firmaron hoy el convenio para la mutua protección de marcas de fábricas y patentes. El convenio estipula que los manufactureros de las naciones signatarias podrán inscribir sus marcas en todas ellas y también el establecimiento de una oficina panamericana de registro de marcas. Sólo dos naciones americanas, Argentina y El Salvador, no firmaron el convenio. Una de las figuras descolantes de las conferencias fué el delegado mexicano Suástegui.

WASHINGTON, 20. — El Senado ratificó hoy el tratado de conciliación negociado durante la reciente conferencia panamericana celebrada en esta capital.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional 'Miguel Obregón Lizano' del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica

Las Nuevas Obras de Fomento en Limón



En la foto pueden verse cuatro diferentes aspectos de las actividades realizadas por la Comisión de Cañería de Limón con el fin de elegir el lugar más apropiado en las márgenes del Río Banano, que habrá de surtir de agua a la población limonense. — El lugar marcado con dos cruces fué el designado como el más apropiado para la captación de esas aguas, por ofrecer dos murallas naturales que favorecen fácilmente esa captación.

PRIMO DE RIVERA CREE PODER RESTABLECER LA DISCIPLINA EN EL EJERCITO ESPAÑOL

LE BRIX REALIZA LA PRIMERA ETAPA DEL VUELO PARIS INDO-CHINA

Francia gestiona un entendimiento entre Grecia y Yugoslavia

El "Graff Zeppelin" efectuó ayer un vuelo de prueba

ATENAS, 20. — El ministro de Francia en esta capital ha expresado al gobierno los deseos de Francia para que se llegue a un arreglo de las divergencias entre Grecia y Yugoslavia.

FRIEDRICHSHAFEN, 20. — El dirigible GRAFF ZEPPELIN efectuó hoy un vuelo de prueba, preparatoria del vuelo sobre el Mediterráneo que realizará próximamente. El dirigible será ligeramente modificado para proporcionar cabida a un mayor número de pasajeros.

BERLIN, 20. — El frío ha recurrido en todo el país, manteniéndose la temperatura entre once y veintidós grados bajo cero. El Rhin está en su mayor parte cubierto de hielo compacto de un espesor de sesenta centímetros, temiéndose una inundación cuando se produzca el deshielo.

PARIS, 20. — El comité de expertos que estudia el problema de las reparaciones alemanas ha suspendido sus sesiones hasta el viernes.

Cree poder realizar el vuelo total en cinco días



CAIRO, 20. — Joseph Lebriz aterrizó aquí a las 8.45 de la mañana tras un vuelo de cerca de mil cuatrocientas millas desde Túnez, en ruta hacia la Indochina, en su avión "Marsella-Indochina". Espera realizar el vuelo total en cinco días, de París a Hanoi, para demostrar la posibilidad de un servicio aéreo comercial. El vuelo de Lebriz fué iniciado ayer, simultáneamente con el de Colletes, quien fracasó viéndose obligado a un aterrizaje forzoso cuando apenas se encontraba a cuatro millas de Le Bourget, París.

BEIRUT, (Siria), 20. — Las continuas lluvias y nevadas han provocado serias inundaciones en toda Siria, con grandes daños materiales. El tráfico ferrocarrilero y automovilístico ha sido suspendido en su mayor parte.

El mando de los cuerpos de artillería fue asumido por oficiales de otras armas

Los cadetes de la Academia de Artillería de Segovia realizaron una manifestación tumultuosa

MADRID, 20. — Una nota oficial dice que el gobierno desea anticipar al conocimiento de la opinión pública que la cuestión latente se desarrolla dentro de la mayor tranquilidad, según las noticias que se reciben de todo el país. La investigación de los sucesos recientes parece que demostrará una vez más que los buenos pecan de callados y que los malos son los audaces y bullangueros, imponiéndose más por el alboroto que por el número o razón. El gobierno véase obligado a restringir la información sobre el asunto porque desea que el Cuerpo de Artillería renazca de la crisis actual con todo su prestigio, y por convenir a los intereses de la patria es preferible omitir todo comentario acerca de actitudes o funciones. El gobierno confía en poder establecer, no sólo la disciplina, sino la cordialidad y el compañerismo en el ejército, y no está por lo tanto dispuesto a permitir que los que pecaron y reconocen su locura sean los primeros en hablar a sus subordinados de nada que haga referencia a lo pasado.

De todos modos, y como es necesario hacer sanción, será inevitable la separación definitiva del cuerpo de artillería de cuantos sin recatarse han alardeado en pasados días de vivir fuera de la ley. MADRID, 20. — Los cadetes de la Academia de Artillería de Segovia hicieron hoy una manifestación, causando considerable tumulto. Nada grave ocurrió, pero se sabe que varios de los cadetes fueron enviados a sus casas, con gran satisfacción suya. Todos los oficiales de artillería muestran el deseo de volver al servicio; se esperan próximas destituciones. MADRID, 20. — Miguel Primo de Rivera, hijo del General Primo de Rivera, llegó hoy a ésta, procedente de Nueva York.

MADRID, 20. — La madre del conocido escritor Julio Gamba falleció hoy aquí.

ESE DEPOSITO ERA DE OCHENTA DOLARES

Nuestro Gobierno gestionó por medio de la Legación Panameña la suspensión de esa exigencia mientras dure la emergencia del Atlántico

En vista de la interrupción ferroviaria con Limón, lo que obligaba a los pasajeros que partían a entrar al país, a transitar por Panamá para hacer el viaje por Puntarenas, o viceversa, la Secretaría de Relaciones Exteriores se dirigió al señor Ministro de Panamá en Costa Rica don Tomás Arias, gestionando que el Gobierno panameño eximiera a los pasajeros costarricenses que transitaban por Panamá, del depósito de OCHENTA DOLARES que el Gobierno de aquella República exige a todos los pasajeros.

El señor Ministro Arias, considerando la importancia de la iniciativa, se dirigió inmediatamente por cable al Gobierno de su país, presentándole la sugerencia del nuestro, y haciendo ver que la solicitud para que no se lea obligara a ese depósito a los costarricenses se debía a la situación anormal del momento, por la interrupción de la vía del Atlántico.

Ayer en la tarde el señor Secretario de Relaciones Exteriores recibió del señor Ministro de Panamá don Tomás Arias una nota transcribiéndole la respuesta cablegráfica de su Gobierno. Esa respuesta es afirmativa; el Gobierno de Panamá comunica al nuestro que en atención a las circunstancias anormales porque atravesamos con la interrupción del tráfico por Limón, se ha resuelto no obligar a los pasajeros costarricenses que transiten por aquella República, al depósito de OCHENTA DOLARES que esta en vigencia para esos pasajeros, desde hace algún tiempo, y que esa disposición ha sido ya comunicada a los encargados del cobro de tal depósito, dictándose las órdenes del caso. De acuerdo con la solicitud de nuestro Gobierno, la exención concedida ahora por el Gobierno de Panamá es mientras dura la interrupción de la vía del Atlántico.

(PASA a la página 3)

SANDINO CUENTA CON 2000 HOMBRES

En el Salvador está temblando nuevamente

TEGUCIGALPA, 20. — El General Simón Montoya, segundo jefe de las fuerzas sandinistas, llegó hoy a ésta, procedente de las Segovias, Nicaragua, y manifestó que Sandino cuenta con dos mil hombres bien equipados, con los cuales se propone derrocar al gobierno de Moncada.

MANAGUA, 20. — Los trámites que faltan respecto a la ley que establece la Guardia Nacional serán llenados rápidamente en la Cámara, para ser enviada al Senado probablemente mañana mismo. Los guardias que actualmente prestan servicio por un decreto del Presidente Díaz, han salido para las provincias del norte para unirse con los marinos norteamericanos. Se tiene información de que Sandino concentra sus fuerzas con intenciones de huir a Honduras.

LA UNION, El Salvador, 20. — Hoy fueron sentidos en ésta tres fuertes temblores, que causaron gran alarma en el vecindario. (PASA a la página SIETE)

Productos "GARLANDA"

SUPERIORES POR SU CALIDAD Y PRECIO

En las cercanías de Caldera se promovió un incendio en uno de los carros del Ferrocarril al Pacífico, perdiéndose la mercadería que transportaba

El suceso alarmó justamente a los pasajeros de ese tren, en su mayoría gente extranjera

Entre los kilómetros 94 y 95, cerca de Caldera, ardió un carro del ferrocarril al Pacífico, cargado de mercadería, produciéndose un espectáculo alarmante para los pasajeros que viajaban en ese tren, casi todos ellos extranjeros, pues se trataba del pasaje traído de Panamá por el City of San Francisco.

Era un tren extra que salió de Puntarenas a las cinco y media de la tarde. El carro destruido por el fuego, venía de segundo, en el convoy. Era de los llamados "ganaderos", esto es, de enjijas, por alguna de las cuales se coló la brasa originadora del incendio.

En ese carro venía pintura, cartón-madera y accesorios para máquinas, mercadería dirigida a distintas consignaciones. El incendio fué violento. Los viajeros se dieron cuenta de él cuando el carro estaba en llamas. En aquel momento, no hay agua. Se pensó usar la

del tanque de la locomotora para combatir el fuego, pero varios inconvenientes lo impidieron. Se echó entonces a toda velocidad el tren para llegar presto a Caldera y allí fué dividido el tren para sacar el carro que ardía, que quedó hecho carbón, a excepción del material de hierro, perdiéndose, desde luego, toda la mercadería.

Es bien raro que se oclipe esa clase de carros para el transporte de mercadería de fácil combustión en un ferrocarril cuyas locomotoras son alimentadas por leña y carbón de piedra. El ferrocarril ha de reconocer ahora daños. Estos, son fuertes.

CUANDO quiera tomar un buen refresco de puro jugo de naranjas, Orange CRUSH es la bebida más indicada, tómelo sin recelo, es puro jugo de naranjas, genuino

El puente que une a las poblaciones de Sardinal y el Coco, quedó totalmente terminado

Telegráficamente se nos informó del Sardinal, Guanacaste, que el puente que une a esa localidad con el puerto EL COCO, había quedado totalmente terminado, motivo por el cual se inauguró el tráfico de camiones y autos entre ambos lugares.

Ese puente, a pesar de que su construcción es de madera, es sólido y estable. La población de EL COCO, que permanecía aislada con el interior de la provincia por la falta de ese puente, ha celebrado con verdadero regocijo la terminación de dicha obra, que la pone en contacto directo con las otras localidades centrales del Guanacaste.

LA PANADERIA FRANCESA

Donde el público encuentra el mejor PAN.

Elaborado exclusivamente con La

LEVADURA FLEISCHMANN

Los impuestos por concesiones de fuerzas hidráulicas deberán cancelarse por semestres en la Junta Nacional de Electricidad

La Junta Nacional de Electricidad en sesión de antier, de la cual informamos oportunamente, dispuso hacer ver a los que tienen concesiones de fuerzas hidráulicas, que están en la obligación de cancelar los respectivos impuestos por esas concesiones, y que esa cancelación deberá hacerse por semestres a la Junta. Esa resolución, se debe a la siguiente disposición ejecutiva, que dice:

"Por cuanto se consignó erradamente en el respectivo decreto el impuesto que corresponde cobrar por fuerzas eléctricas, se decreta que el canon de un colón por caballo de potencia a que se refiere el decreto número seis de veintuno de septiembre de 1928 debe liquidarse sobre el semestre y no sobre el año de aprovechamiento de la fuerza.

EMPLEADOS PUBLICOS Y DE COMERCIO PIDEN AL SECRETARIO DE FOMENTO UN SERVICIO DE TRENES LOS DIAS SABADOS PARA PUNTARENAS

Un grupo de empleados públicos y empleados de comercio de la capital se dirigieron ayer al Secretario de Fomento solicitándole gestionar con la Empresa del Ferrocarril al Pacífico, el establecimiento de un servicio de trenes a Puntarenas, durante estas semanas, los sábados a las dos de la tarde, para regresar los domingos a las cuatro de la tarde.

Piden ellos dos carros, agregados a los trenes extras que hacen el servicio de transporte de mercaderías, y hacen ver que a más de favorecerlos, pues se les presenta la oportunidad de hacer un paseo al puerto, sin descuidar sus horas de trabajo, se aportaría una ganancia para el Ferrocarril con ese nuevo servicio.

El señor Secretario de Fomento pasó ayer la solicitud en referencia al señor Administrador del Ferrocarril pidiéndole un informe sobre el particular para resolverla, lo que posiblemente sea de manera favorable.

NORTHERN RAILWAY COMPANY

AVISO

SERVICIO DE TRENES ENTRE SAN JOSE Y ALAJUELA

El tren de pasajeros que actualmente sale de Alajuela a San José diariamente, excepto Domingos, a las 7 horas, desde el día 18 de febrero corriente saldrá a las 12 horas. Los domingos seguirá saliendo de Alajuela a las 8 horas. El tren de San José a Alajuela seguirá saliendo a las 17 horas.

F. SHEEHY,
Superintendente

M. M. MARSH,
Administrador

El Dr. don Oscar J. Fuentes

Deso hacer pública manifestación de gratitud para el doctor don Oscar J. Fuentes, distinguido g

eno herediano, y los servicios cuidados que prestó bondadosamente a mi hijo cuando estuvo gravemente afectado por consecuencia de neumonía doble.

El doctor Fuentes, ha puesto en este caso de manifiesto no sólo su gran preparación médica, sino también sus características de hombre humanitario y bondadoso, pues sin haberlo llamado él llegó a sabiendas de que soy hombre pobre, a prestar el contingente de sus luces logrando rescatar de la muerte a mi querido hijo.

Para el ilustre doctor Fuentes, la eterna gratitud de mi familia y la mía muy especial, serán un perecedero.

Heredia, 1929.

Ismael PANTOJA



PRINCE CHICHIBU, heredero del trono del Japon

LA COLUMBIA SIGUE TRIUNFANDO EN EL MUNDO ENTERO



El Príncipe Chichibú, heredero del trono del Japon, acaba de instalar en su palacio de Tokio, UNA

Columbia Kolster Viva Tonal

RINDIENDOLE ASI TRIBUTO DE ADMIRACION, A LA MAQUINA PARLANTE MAS PERFECTA CONOCIDA

Al garantizar que los productos de La Columbia Phonograph Co son reconocidos como los mejores del mundo, no nos guiamos sólo por nuestra propia experiencia, sino también por las experiencias de príncipes, Directores de Conservatorios de Música, artistas conocidos y críticos de fama mundial.

SALON COLUMBIA - Arango & Co., S. A.

DISTRIBUIDORES GENERALES DE LA COLUMBIA PHONOGRAPH Co. Inc.

DISFRUTE DEL CLIMA DE CARTAGO



Se vende esta preciosa casa con todo confort moderno. Magníficamente situada.

Entiendase con VICTOR CUBERO, Cartago.

Nada anormal ha ocurrido en lo de la negociación del empréstito para carreteras

En los círculos más caracterizados de esta capital circuló ayer el rumor de haber surgido dificultades a última hora en las negociaciones del empréstito para carreteras, que podrían dar al traste con esas actividades. Preguntado por nosotros, el representante de la FIRST NATIONAL BANK OF BOSTON, don Carlos Monge, ese señor, nos dijo: el negocio marcha perfectamente; no se ha presentado ninguna clase de inconvenientes, ni se presentarán por los buenos entendimientos que existen entre las partes contratantes. To

La Junta de Educación de San Ramón adquirió un terreno para la construcción de un edificio escolar

La Junta de Educación de San Ramón adquirió una manzana de terreno, en lugar céntrico de la ciudad y acordó en tal virtud construir en ese lugar la Escuela la ciudad. Así se le comunicó telegráficamente al señor Secretario de Educación Pública, quien ayer se dirigió a la Secretaría de Fomento solicitando la formulación del plan y la elaboración del presupuesto respectivo, para iniciar las obras de construcción de aquella escuela.

El señor Secretario de Fomento, tramita la excitativa de Elicación ordenando a la Dirección General de Obras Públicas el envío a San Ramón de don Darío Quirós, encargado para la redacción de los planos y presupuesto. La construcción de aquella Escuela, según los deseos de la Junta, deberá ser de cemento. La obra cuenta con los fondos necesarios para la realización de la obra, que será de estilo moderno y una construcción que sea orgullo de la ciudad.

CLINICA OCULISTICA

DR. JOSE CORVETTI

de la Real Universidad de Pisa, Italia

Enfermedades y defectos de los ojos

DESPACHO: Casa de Salud del Dr. Figueras

Óptico de la Clínica

GUILLERMO RIVERA M.

El Sub-Gerente de la United salió para Puntarenas

Antier noche regresó de Limón el Subgerente de la United Fruit, Mr. Cloward, y ayer temprano salió para Puntarenas a disponer lo necesario para recibir los dos primeros lanchones que le llegarán a la Compañía en fecha próxima, quizá esta semana, para el embarque de banana. Ese primer embarque será de cinco a siete mil racimos. Ese puñero decaerá de tanto. Luego, cada semana, seguirán en aumento hasta exportar en la zona el año.



Hay un trago que convence al tomador más exigente:

EL COGNAC PRUNIER

El Favorito de los Reyes

Distribuidores:

PANDOLFI HNOS.

Labores de la Cámara de Comercio de Cartago

Se invita a los diarios capitalinos para que envíen representantes a las sesiones

El ing. señor Allende dictará en el local de la Cámara una conferencia sobre asuntos eléctricos. - Se invita a don Tomás Soley para que dé una conferencia sobre temas hacendarios

En la última sesión de la Cámara de Comercio de Cartago, celebrada con asistencia de toda la Junta Directiva, se tomaron los acuerdos siguientes:

- 1.—Leída una carta de señor Encargado de Negocios de Cuba, señor Bryon y Castellanos, el Presidente Sr. Rivera informa que ya fue oportunamente contestada por él.
- 2.—El Tesorero presenta el estado de caja correspondiente a Enero, que muestra un saldo a favor de doscientos noventa y cuatro colones cuarenta céntimos.
- 3.—Se dió lectura a una nota recibida de la Cámara de Comercio

de San José respecto a la alianza de ambas Cámaras. Se acordó discutir en la próxima sesión, ya que los estatutos de la Cámara de Comercio de Cartago no prevén ese caso.

4.—El señor don Andrés Arias se retiró de la Cámara por ausentarse de Cartago.

5.—Se pasa al archivo una carta de don Alfredo Sasso.

6.—Leído un importante memorial de los vecinos del Cantón de Alvarado se acuerda transmitirlo al señor Presidente de la República para lo que convenga y publicarlo en los periódicos.

7.—Se acordó invitar a los corresponsales de los periódicos de la capital para que concurren a las sesiones de la Cámara.

8.—Se comisiona a don Carlos Carboni y don Manuel de J. Quiros para la compra de útiles de escritorio y una máquina de escribir.

9.—Don Nestor Mata propone a don Enrique Carazo como socio, y se acuerda aceptarlo.

10.—Se acuerda conceder el saló de sesiones al ingeniero Allende para que dé una conferencia sobre asuntos eléctricos y se autoriza a señor Bárcena para que lo comunique al señor Allende y para que invite a don Tomás Soley Glicil para que dé una conferencia hacendaria en la Cámara.

1st Hycoc
La guarnición

Porque

Esta guarnición mantiene un coeficiente más uniforme de fricción, es más durable y resistente al calor, no chupa el agua, no se comprime con el uso y se conserva bien ajustada.

Un soldado, al arrojarse de un camión en marcha, recibe fuertes golpes que lo tiene postrado en cama

Un accidente sensible y acaso de malas consecuencias, ocurrió ayer, en la mañana, en la Calle de la Sabana. Un camión conducido al Gran Llano unos cuantos soldados, de los que ocupa la Comandancia de Plaza en el arreglo del campo de aterrizaje. El viento hizo volar el sombrero de uno de aquellos hombres, Eloy Barquero Leandro, quien para recogerlo, se

CALCULADOR DE FACTURAS

Se necesita un joven, sano, con buena experiencia para trabajar en Casa Honorable. Escribir dando detalles de sus capacidades y sueldo que desea al Apartado 1332.

NARANJAS

bien maduras y sanas se compran en la

FABRICA NACIONAL DE LICORES

Para precio y condiciones entenderse en la misma Fábrica.

El Gobierno de Panamá...

(VIENE de la página UNO)

rupción de pasajeros por Limón restablecido el tráfico por ese puerto, se exigirá de nuevo a depósito, ya que no se justificaría una exención definitiva.

La resolución del Gobierno de Panamá en ese sentido es de gran importancia, pues se exige al gran número de pasajeros que han en ese tránsito, al depósito de trescientos veinte colones.

El señor Secretario de Relaciones transcribió esta resolución ayer mismo a nuestro Encargado de Negocios en Panamá y manifestó sus agradecimientos al señor Ministro de aquella República don Tomás Arias, por la favorable resolución a la excitativa dicha.

CAFLASPIRINA

es la denominación del remedio superior contra los dolores de cabeza, muelas y oído. Si tratan de vender a usted un producto similar, rechácelo, váyase a otra parte, y exija el legítimo que se identifica por la CRUZ BAYER

estampada en cada tableta, tubo, etiqueta y "Sobrecito."

Un trabajador de Obras Públicas sufrió varias lesiones al ser arrojado del camión en que viajaba

Ayer temprano el camión número 38, de servicio en Obras Públicas, con motivo de ser llevado a excesiva velocidad por su chofer, lanzó, en una vuelta de esquina, a uno de los peones ayudantes que viajaban en él, quien resultó gravemente lesionado en varias partes del cuerpo, por lo que se le condujo inmediatamente al Hospital de San Juan de Dios donde se le practicaron las primeras diligencias médicas.

De este hecho tuvo ayer conocimiento la Agencia Principal de Tráfico, dependencia que investiga la culpabilidad que haya en este asunto.

Proximamente, inauguración de las reformas del local de "LA COMPETENCIA" DE RAMON MADRIGAL

Con el Baratillo más Grandioso del Año 1929!!

ESPERE NUESTRAS LISTAS DE PRECIOS, SERAN UNA REVELACION

La "Semana del Niño" y una "Escuela de Artes y Oficios"

Mi espíritu entusiasta por todo lo relacionado con la vida y por venir del niño, me hace mirar con cariño toda idea y propósito en su bien, por eso he visto con dedicación la iniciativa de celebrar la "Semana del Niño", expuesta por nuestro actual Secretario de Educación Pública, Profesor Don Luis Dobles Segreda, siendo secundada por un grupo de honorables personas, quienes llenan con feliz éxito tan simpática y plausible idea. Yo, uno de los humildes admiradores de este acto, no puedo menos, que felicitar al señor Dobles Segreda, por su iniciativa, así como a sus colaboradores en esta tarea benevolente para la niñez. También he leído con detenimiento todo lo que se ha autorizado, han escrito con motivo de la celebración de la "Semana del Niño"; ideas tan benéficas, porque toman en cuenta el beneficio del niño.

Ahora me permito poner mi gran entusiasmo, pidiendo excusas, por si mi idea es extemporánea. Por lo que he leído en este Día

rio, me he enterado de que en una de las sesiones celebradas por los señores organizadores de la fiesta de la "Semana del Niño, nobles personas expusieron las ideas de la conveniencia de una Legislación Infantil, la creación de un Hospital y de un Teatro para niños. Buenas ideas. Si a bien tienen, yo me permitiría agregar una más: la creación de una "ESCUELA DE ARTES Y OFICIOS" la que vendría a llenar una gran necesidad en la clase pobre y trabajadora.

Una "Escuela de Artes y Oficios" beneficiaría a un número de niños que terminados sus estudios primarios tendrían donde hacer el aprendizaje de un oficio que los pondría en condiciones de trabajar con capacidad y honradamente.

Un establecimiento de esta índole, sería un gran beneficio de orden social, que ya se impone. Costaría su instalación y organización, pero sería un Centro educacional que por su índole y labores produciría en parte para su sostenimiento.

Guillermo Casasola AGUILAR
Feb. 20 de 1929.

A dos millones y medio de dólares quedó reducido el monto del empréstito para carreteras en las cuales hay invertidos ya trescientos ochenta mil colones

El empréstito para carreteras de \$2,750,000; con el descuento de 8.15 por ciento, esa suma que daría reducida a \$2,506,625. No hay otros gastos de importancia, porque no hay comisiones. La negociación se ha hecho directamente con el Banco prestario. Eso representa una buena economía para el Estado.

En preparativos, compra de maquinarias y materiales para los trabajos de construcción de carreteras, se han invertido ya por

De continuar los trabajos de reparaciones de la vía atlántica tal como van, posiblemente en Mayo quedará restablecido el tráfico con Limón

Para los trabajos de reparación de la vía férrea a Limón se usará una pala a vapor de gran potencia. Allí funcionan tres máquinas de ese género. Hace buen tiempo y los trabajos avanzan rápidamente. Si las cosas continúan en la forma y condiciones que van, puede que en Mayo quede expedido el tráfico directo con Limón. El Sub-gerente de la United, Mr. Claward, regresó ayer de la zona de esas trabajos. Está bien impresionado del adelanto de los trabajos.

MEDIAS ARROWHEAD

Estilos Elegantes Que Aumentan La Gracia y Belleza De La Pierna

De venta en las principales tiendas y almacenes

¡SALGA A FLOTE!

No perezca en un mar de enfermedades a causa del mal funcionamiento de los riñones.

El salva-vidas se llama **Pildoras de Foster**

La tarifa para las patentes de establecimientos de farmacia

Hace algunos días informamos que la Secretaría de Salubridad Pública y Protección Social había aprobado la tarifa de patentes de establecimientos de farmacia, acordada por la Asamblea General del Colegio de Farmacéuticos. Esa tarifa ha sido aprobada en la siguiente forma, entrando ya en vigencia.

Boticas de primera clase 250 colones trimestrales; Boticas de segunda clase 150 colones trimestrales; Boticas de tercera clase 100 colones trimestrales; Boticas de cuarta clase 75 colones trimestrales; Boticas de quinta clase 60 colones trimestrales; Boticas de sexta clase 40 colones trimestrales; Botiquines de Médico 50 colones trimestrales; Botiquines de Pueblo 30 colones trimestrales.

EL MEJOR SOMBRERO ITALIANO "Cervo"

El Sombrero preferido por su alta calidad, lo encuentra usted en

"LA CIUDAD DE LONDRES"

DE FERNANDO BOVE

También allí tienen para usted:

EL MEJOR Y MAS GRANDE SURTIDO DE CASIMIRES INGLESSES DE ESTILOS MODERNOS, QUE ACABAN DE LLEGAR.

y una gran variedad de corbatas italianas y buenos materiales para sastres.

AVENIDA CENTRAL, FRENTE A LA PROVEEDORA

La comisión encargada de la calificación comercial se ajustó a las disposiciones legales para llenar su cometido

El propósito de una nota que publicamos en nuestra sección de Al Margen de la Actualidad, sobre la calificación comercial para el presente año, uno de los miembros de la Comisión Calificadora se presentó a nuestras oficinas para ponernos de manifiesto los libros, los documentos y los decretos que les sirvieron de base para elaborar la calificación que ha sido muy censurada por el comercio de esta ciudad.

Después del examen que hicimos de los Libros, Decretos e Informes que estos señores presentaron a la Comisión de Censo y Tarifas, podemos decir que indudablemente ellos se ajustaron en un todo a las prescripciones de la Ley, y que la falta de equidad que existe en esa calificación obedeció precisamente a las deficiencias de la legislación que nos rige, y que es en realidad de ver-

20 gotas 45 gotas

Hemorroidina para las Hemorroides Venosas. **Amebalina** para las Amebiasis. **Contra las afecciones del Bazo**

TODDY

(FRIO o CALIENTE)

Mujeres, Hombres, Niños, Ancianos, Convalescientes

A vigorizarse todos!!

AYER POR LAS SECRETARIAS DE ESTADO

SE NOMBRO EL REPRESENTANTE TECNICO PARA LA CARRETERA ALAJUELA SAN-CARLOS SE AUTORIZO AL DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS PARA COMPRAR EN COLON MAQUINARIA PARA EL MUELLE DE PUNTARENAS - NO SE CONSTRUIRAN MAS CARRETERAS DE LAS CONTRATADAS

SECRETARIA DE FOMENTO

Como de costumbre, gran actividad en la Secretaría de Fomento durante el día de ayer. El señor Fonseca Zúñiga partió en la mañana para Tacarés, acompañado al jefe del Estado, con el fin de visitar la planta, pero no obstante dejó tramitados infinidad de asuntos y a la vez atendió la relación con la oficina; infinidad de asuntos por tramitar, consultas relacionadas con la construcción de carreteras, terminantes órdenes para la pronta ejecución de trabajos y estudios sobre importantes proyectos. Regresó por la tarde de Tacarés y con él compramos. Noticias importantes que comentar: las dos nuestras de ayer: el nombramiento del jefe y del Auxiliar del Personal de la Auditoría de carreteras y el envío al señor Presidente de la documentación relacionada con la instalación de las torres del Ferrocarril al Pacífico; el señor Fonseca Zúñiga se abstiene de comentar estos acontecimientos, pues espera su desarrollo; esto en cuanto a lo segundo, pues en cuanto al primero, estudia ahora otros nombramientos en aquel Departamento.

EL PLAN DE ORGANIZACION PRESENTADO POR EL INGENIERO HARDMAN

Hablamos al señor Fonseca Zúñiga acerca del plan de reorganización en Caminos y Puentes, propuesto por su Director Ingeniero señor Hardman; se encuentra en estudio del señor Presidente y aun que el plan es de suma importancia cree que no podrá contarse con técnicos extranjeros para los cargos propuestos por el señor Hardman, pues las dotaciones resultan elevadísimas, ya que se habla de dólares; sí confía en que esas posiciones sean ocupadas por técnicos nacionales; los hay y capacitados para esas funciones. En fin, esto se resolverá en estos días.

NUOVOS NOMBRAMIENTOS EN LA SECRETARIA Y OTRAS DEPENDENCIAS DE LA MISMA

Han sido nombrados y ayer mismo tomado posesión de sus cargos para auxiliares quinto y sexto de la Secretaría don Francisco María Cañas y la señorita Sadea Valglio, respectivamente; en la Dirección General de Obras Públicas la señorita Nelly Alvarado como dibujante, y en la Dirección General de Caminos y Puentes don José Joaquín Zavaleta como Ayudante de campo en lugar de don Elio Gamboa, los cuales ayer ingresaron a desempeñar la Jefatura de las cuadrillas en la carretera Río Grande-San Ramón.

REPRESENTANTE TECNICO Y ADMINISTRATIVO PARA LA INMEDIATA FISCALIZACION EN LA CONSTRUCCION DE CARRETERAS

Otro nombramiento: de acuerdo con el inciso (a) del artículo octavo del contrato celebrado entre el Gobierno y la Compañía Latinoamericana se nombró al Ingeniero don Ramón Muñoz como Representante Técnico y Administrativo para la inmediata fiscalización en la ejecución de los trabajos de la construcción de la carretera Alajuela-San Carlos. El señor Muñoz ha aceptado el cargo y ya está el frente de él.

POR RAZONES DE ORDEN ECONOMICO NO SE HARAN NUEVOS TRABAJOS DE CARRETERAS, DE LOS QUE NO ESTEN CONTRATADOS

Un vecino de Grecia, don Eloy Bolaños gestiona la construcción de la carretera Grecia-Tacarés. El señor Secretario vería con agrado la construcción de esta carretera, pero el progreso de la misma no iniciará por falta de orden económico nuevos trabajos de carreteras. Así se le comunicó al señor Bolaños, haciéndole ver que se construirán ahora las carreteras contratadas.

UN TIEN ESPECIAL DIARIO DE SIQUIRRAS A LIMON PARA MEJORAR EL SERVICIO DE CORRESPONDENCIA

Establecido por la carretera de Siquirres a Limón, el servicio diario...

DEBE PROCURARSE LA ORGANIZACION DE LA CEDULA PERSONAL, NOS DICE EL SECRETARIO DE GOBERNACION. -EL DECRETO QUE CANCELA LA CREDENCIAL DEL PRESIDENTE MUNICIPAL DE CARTAGO QUEDO LISTO PARA SER FIRMADO POR EL JEFE DEL ESTADO

La Secretaría de Educación aprobó la organización del personal docente que ha de servir en las Escuelas Primarias durante este año.

Después de realizar importantes estudios acerca de la anquilostomiasis en el país parte para Panamá el Dr. Schapiro

Nombramientos consulares en Relaciones Exteriores

de correspondencia entre la capital y Limón, el señor Secretario, con el fin de mejorarlo en lo más posible, gestionó ayer con el Ferrocarril del Norte, con buen éxito, que corra un tren diario de Siquirres a Limón; ese tren será especial y saldrá de Siquirres a las ocho de la noche, llegando al puerto a las diez, hora en que se hará la distribución del correo y de los periódicos. El servicio está resultando bueno y el señor Secretario confía en que habrá de mejorarse.

SE AUTORIZO A MR. GOEDHART PARA LA COMPRA DE MAQUINARIAS PARA LOS SERVICIOS DEL MUELLE

El Ingeniero Jefe de los Trabajos del muelle de Puntarenas y Director General de Obras Públicas, señor Goedhart se encuentra ya en Colón, de regreso al país; de él recibí ayer el señor Secretario un cable pidiendo autorización para la compra de maquinarias que serán utilizadas en los servicios de construcción del muelle y carga y descarga de mercaderías. Consultado detenidamente el caso, la respuesta al señor Goedhart fué afirmativa, autorizándole para hacer esa compra de acuerdo con los precios por él estipulados.

MAS CARBON PARA EL FERROCARRIL AL PACIFICO; EL SOBRANTE DE AGUA DE LOS TANQUES

En relación con el Ferrocarril al Pacífico, don asuntos: el Ferrocarril consume actualmente, debido al intenso tráfico, mil toneladas de carbón al mes; como el tráfico es cada día más intenso se pide que con anticipación se haga un nuevo pedido de aquel combustible para evitar que llegue a faltar; se ordena gestionar inmediatamente el pedido. Alega un vecino de Barranca, don Tomás Gutiérrez que de acuerdo con un convenio tiene derecho a los sobrantes de agua de los tanques donde se surten las locomotoras; se le hizo ver, que con motivo del intenso tráfico, las locomotoras tienen que surtirse constantemente de agua en Barranca y que por eso no hay sobrante de agua y no cabe la gestión. Y así se con testará a los que sobre el particular recurrieran a la Secretaría.

MAS SOBRE CARRETERAS

La Latinoamericana gestiona la compra de autos para la vigilancia de los trabajos de carreteras; considera la Secretaría que el gasto no es de urgencia por ahora y la solicitud se desestima; más adelante quizá sea del caso. Se toman ya las medidas necesarias para recibir en Puntarenas la maquinaria para las carreteras. No habrá dificultades porque desde ahora el señor Fonseca Zúñiga se preocupa del asunto.

EL SUBSECRETARIO SR. ORLICH SE PREOCUPA POR LA CARRETERA A SAN CARLOS

Posiblemente el Subsecretario de Fomento señor Orlich haga una gira de inspección hasta San Carlos; los caminos se han estado arreglando y ayer se interesó el por las condiciones de los mismos; en automóvil se llega hasta el Zapote y se sigue trabajando; se quitan algunas piedras que es toban. Se trata, aunque se guarda reserva, de los trazados de esa carretera, que construirá la Latinoamericana.

OTROS MUCHOS ASUNTOS

Muchos otros asuntos en tramitación...

Y también asuntos de importancia del día; la visita a Tacarés etc.; a ellos nos referimos en nota aparte. Mucho trabajo, gran actividad. LAS REFORMAS A LA LEY ELECTORAL. - LO QUE DEBE PREOCUPARNOS ES REGIMENTAR DEBIDAMENTE LA CEDULA PERSONAL. Preguntamos al señor Castro Ureña si ha leído las declaraciones del Director del Registro Civil, señor Jiménez, publicadas en LA TRIBUNA y referentes a la ley electoral. Nos dice: -No consiste el asunto en lo relacionado con el Registro; otros puntos más importantes habrá que abordar: el establecimiento de la cédula personal; debemos llegar a ella para garantizar más el voto, que la cédula cuente con el retrato del ciudadano, con su foto de bautismo y con todas las certificaciones sobre su persona; los municipales.

SECRETARIA DE GOBERNACION

El señor Secretario Castro Ureña estudia varios asuntos; no hay nuevos nombramientos de autoridades y se tramitan algunos expedientes relacionados con acuerdos municipales.

"LAS EMOCIONES QUE PRODUCEN LOS VACIOS EN EL AIRE SON BENEFICIOSAS PARA LA SALUD" NOS DICE EL TENIENTE CANFIELD

"Me divierten mucho los suspiros y los gritos que los pasajeros lanzan cuando sienten caer el aparato al pasar por uno de esos vacíos"

DENTRO DE POCOS DIAS SE ESTABLECERÁ EL SERVICIO DE PASAJEROS ENTRE ESTA CAPITAL, PANAMA Y TAMBIEN NICARAGUA

Tuvimos ayer un rato de plática con el piloto de la PANAMERICAN AIRWAYS, Mr. Dwight J. Canfield, quien por su distinción, carácter franco y atable y su gran modestia, se ha captado en nuestro seno el aprecio general. Es leñente de la marina americana y ha hecho estudios profundos en la náutica marítima y aérea, que le han valido distinciones y condecoraciones. - Tiene treinta y tres años de edad y lleva once y medio de aviación; con tan buena suerte, - nos relató, - que sólo ha tenido un accidente en alta mar, del cual salvó su vida milagrosamente. El nos relata el caso: volaba en un avión sobre el océano, y de pronto, se paró la máquina, por lo que hubo de acuatizar forzosamente en mar turbio y borrascoso, del que fue recogido por un barco, después de muchas horas de lucha, solo, y frente a la muerte. Dialogamos con el Teniente y Polito señor Canfield: La atmósfera de estas alturas es propicia, absolutamente, para vacíos de duración? -Dentro de un extenso radio de la maneta central, especialmente en la ruta San José-Cartago, se encuentran VACIOS, por notables diferencias en las temperaturas del aire, que resultan variadísimas, pero eso no ofrece ningún peligro para pilotos, desde luego científicos y prácticos. - De Cartago a la costa, donde van las naves aéreas dentro de una temperatura pareja, esos fenómenos casi no se advierten. Las naves aéreas se deslizan suavemente sin sentirse la menor trepidación. -Y, en esas formidables caídas en tales vacíos cuánto es lo más que descienden los aeroplanos? -Cuanto más, cincuenta pies, lo que es nada en relación con la altura a que se vuela, la cual por lo general es de seis a siete mil quinientos pies sobre el nivel del mar, o sean, dos o tres mil sobre el de la tierra. - Repito, esas circunstancias, no ofrecen ninguna clase de peligro a pilotos y pasajeros. Para los nerviosos, las vibraciones de esas CAIDAS y LE VANTADAS hacen bien a su salud. Me divierten mucho los suspiros y gritos que los pasajeros lanzan en esos instantes. Yo los vuelvo a ver y sonrío para tranquilizarlos. La cara del piloto, señala la situación. -¿En caso de un accidente, ha brá facilidades de aterrizaje entre San José y Limón? -Sí. Hay mucha cordillera pero también muchos valles con terrenos fértiles. En cualquier parte se puede aterrizar, sin peligro. Si se para el motor, lo que es cosa difícil, se desciende planeando, sin novedad, ni dificultad alguna. -Díganos usted, Mr. Canfield; ¿a qué circunstancia se debe que

cualquier parte de la República y que cada año sea revisada para el mejor control. Es indispensable preocuparnos especialmente por reglamentar lo de la cédula personal, y en ello estamos. Será posiblemente esta, una de las reformas que se propongan al Congreso para introducir a la Ley de Elecciones. Al señor Secretario complace que se haga opinión sobre este asunto, que debe preocuparnos a todos, ya que se tiende a garantizar el voto de los ciudadanos.

ESTA LISTA LA NULIDAD DE LA CREDENCIAL DEL PRESIDENTE DE LA MUNICIPALIDAD DE CARTAGO. -FALTA LA FIRMA DEL JEFE DEL ESTADO

Quedó ayer lista, resuelta favorablemente, la solicitud de nulidad de la credencial del Presidente de la Municipalidad de Cartago don Eneas Bonilla. El señor Secretario llevó el acuerdo al señor Presidente para conversar con él sobre el particular y resolver el asunto definitivamente, pero el señor Presidente se encontraba ayer en Alajuela y no será hasta hoy que firme esa resolución. Como de cargo, se resuelve retirar de su cargo de municipal al señor Bonilla por considerarse justificados los motivos de nulidad. (PASA a la página SEIS)

En la iglesia Metropolitana se verificarán mañana los funerales en sufragio de la Reina Madre Doña María Cristina

Asistirá el señor Presidente quien ocupará, por primera vez, su sitial en el Presbiterio. Oficiará el señor Arzobispo Dr. Castro

En la iglesia Metropolitana se verificarán mañana los funerales en sufragio de la Reina Madre Doña María Cristina

Ayer recibimos la atenta invitación que dice: "El Consul de España en Costa Rica tiene la honra de invitar a Ud. a los solemnes funerales en sufragio y memoria de Su Majestad la Reina Madre Doña María Cristina fallecida en el Palacio Real de Madrid el día seis, se celebrarán en la Santa Iglesia Metropolitana el viernes veintidós del corriente mes, a las nueve y media de la mañana. Oficiará el Excelentísimo señor Arzobispo Doctor Castro acompañado de altos miembros del clero. El señor Presidente de la República asistirá y ocupará por primera su sitial en el Presbiterio. Los invitados ocuparán asiento de acuerdo con la siguiente distribución: En la Nave central, lado de la Epistola, tomarán asiento los Excmos. señores Secretarios de Estado, el Cuerpo Diplomático, Presidentes del Congreso y Poder Judicial, Designados a la Presidencia, Secretario Particular del señor Presidente. Viquez, de los señores Secretarios de Estado y miembros del Cuerpo Diplomático. Señores Ex - Presidentes de la República, Dignidades Eclesiásticas, Subsecretarios, Jefes de las secciones Diplomáticas y Consular de la secretaría de Relaciones, Gobernador de San José, Estado Mayor Militar y Casa Presidencial, Presidentes de Corporaciones y Facultades y Cuerpo Consular. En el lado del Evangelio: Señores Consul y Viceconsul de España, Presidentes de las Entidades Españolas de San José y personal del Consulado. Horas de los Sres antes mencionados. Superiores de la Congregación Española, Colonia Española.

Vestidos de Lino para verano, en bellísimos colores. ACABA DE RECIBIR La Tienda Mercedes

SEA USTED EL JUEZ. Auburn. Chasis más fuerte y más largo, Lubricación automática Bijur, Frenos hidráulicos de expansión en las 4 ruedas, Motor Lycoming tan potente como económico, Amortiguadores hidráulicos Lovejoy, Carrocerías de lujo espaciales y cómodas. Examinelos y pruébelos; estamos seguros que su fallo será favorable. Representantes: KOBERG & Cia.

La Comisión de Pavimentación instalará una bodega para guardar los materiales de los trabajos que se ejecuten por administración. El Crédito Agrícola seguirá haciendo los adelantos de dinero para pagar las planillas de la Compañía Pavimentadora. Ayer tarde celebró sesión la Comisión de Pavimentación habiendo presidido el señor Acosta, con la concurrencia de todos los miembros. Las gestiones del Presidente de la Comisión de Pavimentación, en el sentido de conseguir del Crédito Agrícola un adelanto para los pagos a la Compañía Pavimentadora, han dado muy buenos resultados. El señor Director del Crédito, don Tomás Soley Gillet, después de la conversación con el jefe del Estado y con sus compañeros de la Comisión de Finanzas, manifestó que el Crédito Agrícola haría tales adelantos en lo sucesivo, con sólo que el Ejecutivo dictara un acuerdo al respecto o enviara una comunicación sobre el particular, determinando el caso. Y hasta ofreció un adelanto de quinientos mil colones, en partes. Así se resolverá el asunto, posiblemente hoy cuando regrese de Alajuela el jefe del Estado. Dió cuenta el señor Acosta de sus gestiones con la Comisión de Finanzas de la Pavimentación en el sentido de que sus miembros continuaran en sus puestos. Las gestiones van muy bien encaminadas y aquellos señores accederán a continuar una vez que el jefe del Estado elabore el reglamento sobre las funciones de dicha Comisión; ese reglamento autorizó elaborarlo al jefe del Estado la Comisión de Pavimentación por haberlo solicitado así la de Finanzas; se dió cuenta de otros extremos sobre el particular. Se habló luego, acordándose de conformidad, la instalación de una bodega central para los trabajos que corresponda a la compañía. En ellas se colocará el material para dichos trabajos, y será la tesis general que la comisión importara directamente esos materiales y cuando se ejecutaran los trabajos por administración los entregara a la Compañía, nombrándose además a un encargado de aquellas bodegas; este nombra-

Longines EL MEJOR RELOJ. 9 GRANDES PREMIOS. Joyeria Relojeria Pablo Walter

Regresará a Bristol don Guillermo Padilla, Cónsul de Costa Rica en aquella ciudad

Nuestro Cónsul en Bristol, Inglaterra, don Guillermo Padilla, ha decidido renunciar a esa posición y regresar al país porque el sueldo (en dólares) no le alcanzaba para vivir en aquella ciudad donde la vida es cara. El Gobierno no aceptó al señor Padilla su dimisión, y ese caballero regresará a

Bristol, ya que una circunstancia especial solventó su situación: la firma de un contrato de colaboración para una afamada revista europea que le ofrece una buena entrada. El señor Padilla ha hecho en Bristol importante labor, de utilidad para el comercio y la estadística nacional.

La situación en México permanece inalterable, nos comunica la Legación de ese país en Costa Rica

La Legación de México nos publica la publicación del siguiente cablegrama que acaba de recibir de su Gobierno, con relación a las noticias referentes a un levantamiento en dicho país: México, D. F., febrero 20 de 1929 LEGACION MEXICANA SAN JOSE.

Agencias publicidad extranjeras están transmitiendo noticias sobre revoluciones en México. La situación permanece inalterable, el ejército perfectamente disciplinado y el Gobierno funcionando con habitual normalidad. Secretaria de Relaciones.

Ayer tarde desatracó del muelle de Puntarenas el vapor Bauta y posiblemente atraque hoy el Feodosia

Nuestro corresponsal en Puntarenas nos comunicó anoche, por teléfono, lo siguiente:

"El BAUTA desatracó esta tarde. Zarpará esta noche con 22 mil sacos de café. Vino a tomar 38 mil. A súplicas de algunos exportadores su capitán hizo espacio en sus bodegas para cuatro mil sacos más. Mañana atracará probablemente el FEODOSIA, que lleva un mes y seis días de estar en puerto".

Dr. VICENTE CASTRO CERVANTES

De regreso de Europa está de nuevo en su oficina, frente a la Botica Francesa, 25 varas al Sur del Parque Central. Especialidad en las enfermedades del vientre

Hay que comenzar por el principio

"El Secretario de Gobernación está estudiando unas reformas a la Ley Electoral".



—Está muy bien don Luis. ¿Pero por qué no nos ha contado todavía como fué que NACIO un chrión le votos en las actas de las últimas elecciones en la provincia de Limón?

MUNDO JOSEFINO

Veraneantes.

En Puntarenas veranean las señoras Marta y Luisa Bresciani. En Tres Ríos la familia de don Alejandro Alvarado Quirós. De El Radio regresó, después de pasar una larga temporada de verano la señorita Margarita González Rucavado. El señor don Luis García Aragón, Gobernador de Cartago, pasará una temporada de verano en la ciudad de Alajuela. De su temporada de verano regresó de Alajuela don Macedonio Esquivel y su señora esposa.

Viajeros interior.

Procedente de Limón, llegó ayer en aeroplano a esta capital el ingeniero don Jaime Gutiérrez, quien saldrá próximamente para Guatuso en labores profesionales. Lo saludamos.

Viajeros exterior.

Regresó de Panamá don Herman Ahrens, Cónsul de Alemania en esta ciudad. Del mismo lugar vino la señorita Elena Camprubí.

Procedente de España ha llegado al país don Francisco Icaza. Procedentes de Panamá llegaron don Emilio Clare, doña Luz de Clare y la señorita Carmen Clare. Ha ingresado al país don Pierre Peryrouet. Para Limón, vía Panamá, partieron don Juan Bautista Quiros, hijo y señora.

Enfermos.

Ha restablecido de su dolencia don Julio Díaz Granados, Cónsul de Guatemala, lo que celebramos. Ha restablecido también doña Edelmira Montes de Oca de Izard, después de penosa y larga dolencia.

El banquete de hoy en honor de don Tomás Soley Güell.

Esta noche se efectuará en el Club Internacional la comida que un grupo de amigos y simpatizadores de don Tomás Soley Güell le obsequia como testimonio de simpatía. Será ofrecido por el señor ex-Presidente don Julio Acosta, y asistirán a él cien personas.

Fallecimiento de don Juan Gutiérrez Sáenz.

Anteaer falleció en Moravia don Juan Gutiérrez Sáenz, estimable caballero que gozó de generales simpatías por su hombría de bien. Los funerales se efectuaron en la iglesia parroquial de dicha localidad ayer a las ocho de la mañana, siendo el cadáver sepultado en el Cementerio General de esta capital.

LA TRIBUNA presenta su sentida condolencia a la señora viuda del extinto, doña María Luisa Sedó de Gutiérrez; a sus hijos don Joaquín Manuel Gutiérrez y señora; don Santiago, don Juan, don Rogelio Gócher, don Enrique Solís, don Otoniel Montero y don Víctor Castro y demás parientes.

Apreciables viajeros.

Procedentes de Europa, han regresado al país don Pedro J. Aguilar, y sus hijos don José Joaquín y doña Flora B. de Aguilar.

Les presentamos nuestro atento saludo.

"Para combatir el avance del cáncer entre nosotros no hay sino que acudir a la formación de un instituto del radium", nos dice el doctor don Aniceto Montero

"Este mal ha alcanzado tales proporciones, que se puede afirmar que de cada 4 operaciones que se practican en el hospital una corresponde al neo-plasma"

Como nos enteráramos, al asistir a la reunión de la Facultad de Medicina, que ésta, en vista del informe presentado por el doctor don Aniceto Montero acerca de las alarmantes proporciones que el cáncer ha alcanzado entre nosotros, celebraría una sesión extraordinaria para conocer de ese informe, creímos oportuno cambiar impresiones con ese distinguido amigo y galeno, para informar de manera detallada en un asunto que atañe a la salud pública.

Con ese motivo, nos dirigimos ayer a su despacho, donde lo encontramos atendiendo a un número rosa clientela, recibiéndonos con toda amabilidad.

—¿Díganos, doctor, cree usted que en realidad sea tan alarmante el avance del cáncer entre nosotros, al extremo de que la Facultad de Medicina haya dispuesto tratar en Asamblea General ese asunto?

Contestándonos el joven galeno: —"Es algo más que alarmante el progreso que esa terrible enfermedad ha adquirido entre nosotros. En 1908 no se asilaron ni dos mil pacientes de cáncer, en cambio, en 1927, esa cifra alcanzó la enorme suma de 10023 cancerosos. Los gastos habidos con ese motivo en 1908 alcanzaron a la suma de 157.000 colones, y ahora, monta nada menos que a 339.000 colones, porque debe saber Ud. que el costo de cada paciente, en hospitalización, cuesta cincuenta y cuatro colones noventa y cuatro céntimos.

Actualmente los cancerosos repartidos en todos los salones del Hospital alcanzan a cuatrocientos cincuenta y siete, entre dos mil noventa y cinco enfermos que los del salón de cirugía. Por esas sumas podrá Ud. ver que el porcentaje de neo-plásicos es de veinticuatro ochenta y tres por ciento, de lo que se puede deducir fácilmente que si todos los cancerosos que llegan al Hospital no se repartieran entre los diferentes alones de medicina, muchos de ellos, por inoperables, resultaría que cada cuatro operaciones que se practican correspondiera una de ellas al cáncer.

Hay que advertir que en el Hospital de San Juan de Dios se reciben casi solamente pacientes de la provincia de San José, en una proporción del cincuenta y siete por ciento, y en un dieciséis treinta y seis por ciento de la de Limón.

Los colonos, por eso digo que en cuatro años y medio se podrá pagar el Instituto del Radium que se haga con el fin de tratar de salvar el mayor número de enfermos del cáncer".

Las visitas acudían; comprendimos que ocasionábamos perjuicio al estimable galeno restándole más tiempo, y resolvimos abandonar el asunto sin antes darle las gracias por la atención que nos había dispensado.

De acuerdo con las cifras que le he dado, si de cuatro operaciones una de ellas corresponde a neo-plasmas, ¿cuál sería el resultado si se fundara entre nosotros el Instituto del Cáncer, y en él hubiera de atenderse a todos los pacientes que nos llegaran de los diferentes lugares de la República?

Otro dato que comprueba que no hay de mi parte exageración en las cifras que les doy es el siguiente:

Al hospital ingresan heridos por diferentes causas y éstos no suman más que el veintiocho por ciento, y en cambio los cancerosos alcanzan a veinticuatro ochenta y tres por ciento.

De un estudio que estoy haciendo he podido deducir que en Costa Rica hay cuatro familias numerosas cuyos miembros son todos cancerosos, y ahora deseo ver si logro comprobar, llegando a los tiempos de la Colonia, si esas familias forman un sólo árbol genealógico.

Preguntamos al Dr. cuál era, según su opinión, el medio de combatir ese terrible mal, contestándonos:

"Sólo lo veo con la creación de un Instituto del Cáncer, que es lo que yo voy a proponer en la reunión de la Facultad de Medicina que habrá de verificarse en la próxima semana, donde trataré del asunto.

Además de que en ese Instituto podrá intentarse la cura de cancerosos, haciendo uso de todos los medios modernos para ello, habrá también la ventaja de que en cuatro años y medio se podrá pagar ese Instituto del Radium dedicado para ello los dineros que ahora se gastan en sólo sostener a los pacientes de neo-plasmas que hoy acuden al Hospital. En 1922 se gastaron veinticinco mil ochocientos ochenta colones en sostener y curar enfermos de cáncer que acudieron al Hospital, y en 1930 la progresión de pacientes, hecho el estudio según la línea ascendente, montará a cincuenta y un mil quinientos...

EL CONSUL DE ESPAÑA EN COSTA RICA tiene la honra de invitar a la Colonia Española de Costa Rica a los solemnes funerales que, en sufragio y memoria de SU MAJESTAD la Reina Madre doña María Cristina fallecida en el Palacio Real de Madrid el día seis, se celebrarán en la Santa Iglesia Metropolitana el viernes veintidós del corriente mes, a las nueve y media de la mañana.

El diputado Guido puso en manos del Jefe del Estado varios documentos de cuya validez espera resultar electo municipal. El Presidente de la República iba a resolver el caso político-electoral-municipal de Puntarenas, cuando fué suplicado por el diputado Guido conceder una trégua en el asunto, a fin de que se unieran a ciertos documentos para que aportaran luz en el incidente, cuales son: las papeletas de votos emitidas por ciudadanos y anuladas por la Junta Cantonal Electoral, por cuanto se estimó que no las cubrían las firmas de los respectivos presidentes de mesas, estando todas ellas firmadas, circunstancia que impedía al señor Guido tener cociente para su elección de regidor municipal. Anteriormente el señor Guido al Jefe del Estado y puso en sus manos aquellos documentos para que examinara y controlara esos votos que, aceptados, darían al señor Guido cociente para su elección. El señor Presidente prometió al señor Guido volver a estudiar el caso para resolverlo hoy o mañana.

ALIMENTE SU CEREBRO Y CUERPO Pida en todos los establecimientos cerveza TROPICAL, hecha con malta y lúpulo de primera a vista del público, por un maestro cervecero alemán. Los alemanes son fuertes, robustos e inteligentes porque toman por agua del tiempo cerveza, lo mismo puede ser usted. Exija que le sirvan TROPICAL al mismo precio que la cerveza hecha en el país. SOCIEDAD ANONIMA "LA TROPICAL" Fábricas de Cerveza, Hielo y Refrescos gaseosos CARTAGO, Costa Rica.

Por una carta recibida en esta capital se sabe que el Licenciado Echandi aprobó el convenio político celebrado con el Partido Republicano. Ayer nos fue mostrada una nueva carta enviada por el licenciado don Alberto Echandi a un amigo suyo en esta capital, en la cual le dice que todos los arreglos realizados con el Partido Republicano para la combinación política habida entre ellos, ha merecido su más amplia aprobación, al extremo que no tiene nada que objetarle al convenio realizado. Al mismo tiempo el licenciado Echandi informa a su amigo que en el curso de los primeros días de marzo habrá de encontrarse de regreso en esta capital. Esta noticia de la aprobación del convenio político ha sido muy bien comentada entre el grupo de amigos que realizaron ese convenio, además del grupo de los simpatizadores de ambos partidos políticos, toda vez que han desaparecido las suposiciones de algunos de que el licenciado Echandi prestaba su conformidad a esos acontecimientos políticos.

LA VULCANIZACION POR MEDIO DEL AGUA GARANTIZA A UD. MAS MILLAS POR MENOS COSTO. ESTA ES OTRA DE LAS ESPECIALIDADES DE LAS FAMOSAS LLANTAS GOODRICH SILVERTOWN. Con este sistema se evita la separación de las capas, porque asegura una perfecta amalgama de todas las partes que la componen, contribuyendo al mismo tiempo A SU PAREJO DESGASTE, CON LO QUE SE PROLONGA LA VIDA DE LA LLANTA. ROGELIO E. PARDO, Único Distribuidor.



La estimable matrona doña Liduvina cuenta actualmente ochenta y cinco años de edad; tuvo tres hijos, cuarenta y ocho nietos, sesenta y seis biznietos y los diez tataranietos que la acompañan en esta fotografía. Matrona distinguida de la sociedad costarricense, por su larga vida que ha sido una continuación de las prácticas de la virtud y el bien, honra ahora estas páginas, al propio tiempo que LA TRIBUNA le rinde el homenaje de su más respetuosa admiración. Se salvó en la Biblioteca Nacional de Costa Rica.

MATRICULA DE LAS ESCUELAS PUBLICAS DE LA CIUDAD DE SAN JOSE

La matrícula se abrirá el lunes 25 de febrero, de las 8 a las 11 de la mañana y de la 1 a las 4 de la tarde. En el local de cada escuela se matricularán los alumnos; la Esc. Italia cambió casa (Esquina de la Avenida 2 con Calle 4).

AYER POR LAS SECRETARIAS DE...

(VIENE de la página CUATRO)

NO SE HAN PRESENTADO OTRAS NULIDADES DE CREDENCIALES DE MUNICIPIES. —LA MUNICIPALIDAD DE CARTAGO QUEDA INTEGRADA

Preguntamos al señor Castro Ureña si se han presentado, como se ha dicho, otras solicitudes de nulidad de credenciales de Municipios de Cartago y si por tal motivo se desintegrará aquella Municipalidad; nos dice: a la Secretaría no se ha presentado ninguna otra demanda de nulidad ni tengo noticias de ella; se presentaron dos, la del señor Sancho ya resuelta y ahora la del señor Bonilla, también resuelta. Con esas dos nulidades no se desintegrará la Municipalidad de Cartago ya que se cuenta con los suplentes y el quorum se forma con los propietarios que quedan, y si se quiere, con los suplentes

DE PAVIMENTACION NADA

De pavimentación y sus extremos el señor Castro Ureña se abstiene de hacer comentarios. No ha intervenido en esos asuntos y no quiere intervenir en ellos. Guarda la reserva que antes ha guardado al respecto.

Ninguna otra novedad en esta Secretaría. Como decimos, varios asuntos por tramitar.

SECRETARIA DE SALUBRIDAD PUBLICA

De regreso de Orotina donde fueron a realizar importantes estudios sobre la anquilostomiasis conversamos ampliamente con el Sr. Secretario D. Solón Núñez y el doctor don Luis Schapiro; esos estudios serán la base para iniciar la campaña contra esa enfermedad en toda la República, decimos para intensificarla, ya que desde hace tiempo se viene realizando.

EL DR. SCHAPIRO PUBLICA UN ESTUDIO AL RESPECTO. — EL DOMINGO REGRESARA A PANAMA

En relación con lo anterior, el doctor don Luis Schapiro tomará esos importantes estudios para publicar un trabajo relacionado con la anquilostomiasis, que lo enviará luego a la Secretaría para que sirva de base a la campaña que habrá de emprenderse. Lo enviará también a la Institución Rockefeller para ser publicado oficialmente. El doctor Schapiro ha terminado su misión en Costa Rica, en este su primer viaje y regresará a Panamá el domingo próximo. Sus experimentos son de gran importancia y sobre ellos conversó ayer con el señor Secretario

EL ASUNTO DE LAS DROGAS HEROICAS. — UNA PARTE EN LA AGENCIA DE POLICIA DE HIGIENE Y LA OTRA EN LA LA PRINCIPAL

Aún no se ha resuelto este asunto; parte de él, lo relacionado con las declaraciones de los acusados y los indicados se encuentra en la Agencia de Policía de Higiene, pero por duelo del señor Agente no se tramitó nada de esto ayer; estuvo en la Agencia el Fiscal del Colegio de Farmacéuticos señor Padilla a quien se había citado para que dijera lo que sabía al respecto sobre las últi-

mas declaraciones de los indicados y si era del caso, pedir el levantamiento de una nueva declaración, para luego solicitar el cierre de las boticas acusadas de vender esas drogas. El asunto, pues, se tramitará de mañana a pasado, porque el señor Agente es el que lleva a cabo todo lo relacionado con esto y el que está al tanto de los últimos acontecimientos.

La otra parte se tramitó en la Agencia Principal, la relacionada con complicados en el asunto. Se han dictado ya disposiciones al respecto.

INTRODUCCION DE DROGAS HEROICAS

Varios solicitudes para la introducción de drogas heroicas han sido tramitadas ayer, pero todas ya de acuerdo con el reglamento que elaboró el señor Secretario y aprobó el Jefe del Estado y que nosotros publicamos en su oportunidad. La cantidad determinada a cada botica es pequeña; se les obliga además presentar una comprobación sobre el uso que hicieron del anterior pedido. En esto la Secretaría procede estrictamente.

OTROS ASUNTOS

Se impartió la aprobación de un acuerdo de la Junta de Caridad de Poás acerca del traslado del cementerio y clausurando los servicios del que existía.

Se nos comunicó luego una noticia de gran importancia a la que nos referimos por separado, y que se relaciona con la escasez de agua en algunas partes de la República.

SECRETARIA DE RELACIONES EXTERIORES

Regular número de visitas, entre ellas la del señor Ministro de los Estados Unidos, quien conversó algunos minutos con el señor Castro Ureña. Correspondencia numerosa, relacionada con los servicios consulares.

LOS FUNERALES EN SUPRAGIO DE LA REINA MADRE DE ESPANA

Recibió en la mañana el señor Secretario la invitación para concurrir a los funerales que se ve-

El Sr. Arzobispo fue objeto de muchas demostraciones de cariño en su visita pastoral a Paraiso

El Arzobispo de San José, Monseñor Castro, encuentra en Paraiso, de visita pastoral. Llegó a esa población el domingo. Hoy, posiblemente, regrese a la capital. El señor Arzobispo ha sido muy atendido y agasajado por los paraisenses. El ha visitado los principales pueblos y caseríos del cantón. En todas partes ha sido recibido con especiales demostraciones de afecto y cariño.

En Nicoya hubo ayer una agitada sesión municipal

La sesión Municipal celebrada ayer en esta ciudad estuvo agitada. Asistió a esa sesión el licenciado Ramón Zelaya y en el curso de la sesión menudearon los agravios para el Secretario de Gobernación y el Inspector General de Hacienda Municipal.

LA LABOR SERA EN ESTOS DIAS INTENSA

La labor de estos días será intensa; se abren el lunes cuatro las escuelas urbanas y precisa que para esa fecha todos los maestros se encuentren ya en sus respectivos planteles, lo que se logrará porque se han tomado las disposiciones el caso y todo marcha muy bien. Están además pendientes los exámenes próximos de los aplazados, también la resolución de los concursos de becas del Liceo, de la Escuela Normal. En todo interviene el señor Doble Segreda, y todo los Jefes de Oficina proceden activamente.

Hoy tenemos gran MENU. Océpenos y quedará satisfecho. Tendremos especial placer En dejarle complacido. Llame al teléfono 2861

Me es grato ofrecer En estos días de Cuaresma Toda clase de Ricos mariscos O cualquier capricho Propio de gente distinguida O de gustos exquisitos con Los mejores vinos I el servicio mas esmerado

No podrán habitarse casas nuevas sin un permiso de la Jefatura de Sanidad

Las solicitudes escritas dirigidas a la Jefatura deberán ser autenticadas por abogados

La Jefatura de Sanidad, en vista de que en esta capital se habitan casas sin el respectivo permiso que debe ser extendido por ella, ha procedido, —si contemplaciones,— a exigir a los propietarios de casas nuevas, la obtención del permiso para habitarlas. Esta medida obedece a lo que estipula la Ley de Protección a la Salud Pública. Las multas que impone la Jefatura por ese moti-

ESCRITORIOS TOLEDO Agente en Costa Rica: VICENTE LINES C. Image of a desk and chair.

Un pequeño ladronzuelo que permaneció oculto dentro del Mercado cometió varios robos

Antier se introdujo al recinto del Mercado de esta capital, sin que fuera notado por el guarda que vigila durante las noches, un pequeño ratero, —cuyo nombre se desconoce,— y el cual en las primeras horas de la mañana, después que fue abierto este establecimiento, se ocupó llevándose consigo pequeñas cantidades de dinero que había co-

Naranjadas, Oranges y Refrescos con nombres parecidos hay muchos... pero Orange-CRUSH SOLO HAY UNO Unico Refresco gaseoso hecho de puro jugo de naranja NO SE DEJE SORPRENDER con bebidas hechas de extractos de imitación Exija siempre nuestra BOTELLA CORRUGADA en la cual se envasa únicamente el delicioso Orange-CRUSH

Del campo deportivo UNA EXPLICACION

Cuando tenía listas algunas noticias en respuesta a los casos que hace Free Keck en "Premsa" del lunes, a mi y a un club, me llegó la amarga noticia de que ese cronista deportivo, que es don Joaquín Masó Gutiérrez, acababa de perder a su Sr. padre. Ante la desgracia del compañero que ve su hogar enlutado y ante la memoria del noble y bondadoso anciano que abandona la vida, después de haber sido un vivo ejemplo de hombre de bien y suya, no estroché muchas veces con el mayor cariño, porque ella se tendría siempre al impulso de nobles sentimientos, he debido guardar para mejor ocasión aquellas palabras y dirigir al amigo acorgado las únicas que en estos momentos me dicta el corazón: simpatía y dolor.

Los Dulces Helados en Cartago

Desde el domingo próximo funcionará en Cartago una moderna fábrica de Dulces Helados, por lo que están de plácemes los habitantes de la antigua metrópoli.

Se gestiona el intercambio de billetes de las loterías de Panamá y de Costa Rica

Se encuentra en esta capital el señor don Florentino Cortes, ciudadano panameño a quien el actual gobierno de aquella nación le ha otorgado la concesión de la venta de la lotería panameña en el exterior. Según la información que recibimos ayer, el señor Cortes gestionará ante la Junta de Caridad de aquí la forma de combinar el intercambio de billetes de Panamá y de Costa Rica, o de lo contrario, la venta de billetes de Panamá a la Junta de Caridad de aquí a cambio de la compra de billetes de lotería de Costa Rica. Las gestiones a ese respecto se comienzan a iniciar, y pronto podremos informar al público acerca del curso que toma.

A los Liberianos

Por este medio damos las más expresivas gracias a los cultos, bondadosos y honrados liberianos, por las muestras de simpatía y generosidad con que nos distinguieron en nuestra corta estadía en ese lugar; especialmente la sociedad de quienes, por su exquisita cultura, traemos las más gratas impresiones.

San José, 21 de Febrero de 1929. José Anto. Aguilar, Mamel Aguilar.

REMATE VOLUNTARIO FINCA "LA LIMA" A las 2 p. m. del JUEVES 28 del presente, remataré en mi oficina, por encargo de sus dueños la finca LA LIMA, sirviendo de base la suma de (C) 300.000) trescientos mil colones. Para más informes con ERNESTO ORTIZ Corredor Jurado—Comisionista Apartado 374 — Teléfono 2250 — Telégrafo "Ertu" Calle 3a. Norte

Se activan los preparativos en Puntarenas para la fiesta social dedicada a don Carlos María Jiménez

Nuestro laborioso Redactor y Corresponsal en Puntarenas nos informó telefónicamente acerca de los preparativos para la baquet y baile que la sociedad punterña organizará al Lic. don Carlos M. Jiménez, el próximo sábado. El Lic. Jiménez Ortiz concurrirá en asociación de amigos intimos a esa fiesta por la que reza entre el alimento joven e infuyente en esta localid ad el más fructuoso y sano ejemplo que se haya en esta comuna.



Las torturas del infierno no son nada, si se comparan con el escocer y quemadura que producen las erupciones. Hágalos cesar con LAYOL, en diez segundos. No hay más que lavar la piel con LAYOL.

CAMIONES PARA TODO TRANSPORTE

RUIZ

PUNTUALES, RAPIDOS, SEGUROS
TELEFONO No. 3647

Los que llegan al país

En la lancha TALAMANCA llegaron a Limón Mr. U. Gerbow, E. A. Pearson, Moisés, Constantino y Herminia Romero, Manuel Castillo y Silvia Leonor Selles.

En el vapor ULVA llegaron a Limón don Termann Ahrens, Edward Ceffery, Cornelius Fisher, Juan y Consuelo Quirós, María Evans Rojas, Anselmo Corso, Luisa y Juan Corso, Harry Edward, Ernest Kelly, Hazel Ledbetter, Frank Robertson, Alex Nugent, Peter Smith y sesenta y dos turistas.

En el vapor GEUNEWALD llegaron a Limón José de Arce, Rafael e Isabel Bustamante, Luis y María Conde de Quijano.

En el CITY OF SAN FRANCISCO llegaron a Puntarenas Erick Lampe, A. Higgs, Harry Stachen Samuel y Dorotea Palomique, Pierre Peyroulet, Jacob Kubli, Fellpa M. de Morales, Charles Balsen, Manuel Chamosa, doña Esperanza de Moncada, América de González e hija, Federico Morales, don Pedro Aguilar, don Joaquín Aguilar y señora, Francisco Terán, Orminda Peña, Mariano Franco, don Emilio Clare, Carmen y Luz A. de Clare, Josefa y Aura Streber, William Peet, Federico Schultz, Aurelio Prado, Juan Correa, Manuel M. Chávez, Cristina Pezignault, Elena Chávez, Lorenzo Campaña, Isabel Borques, Abdón Quesada, Ricardo Albarracín, se-

Los estudiantes del Instituto de Alajuela dan las gracias al Jefe del Estado por sus empeños en la reconstrucción de ese edificio

Un grupo de estudiantes del Instituto de Alajuela, en nombre del profesorado y alumnos de ese Plantel, dió las gracias al señor Presidente de la República por la obra de reconstrucción de la parte Superior de ese establecimiento de Segunda Enseñanza, ejecutada a principios de su actual período presidencial.

También se nos informó que esa Comisión de estudiantes había conversado con el Jefe del Estado, en la misma ocasión, acerca de la Dirección del Instituto, pues se dijo que probablemente el Director actual renunciara ese pues con motivo de que un profesor

subalterno, últimamente se había dedicado a una campaña en su contra.

El señor Presidente manifestó a los jóvenes comisionados estar en armonía con sus deseos de mantener en la Dirección del Instituto al señor Ardón Jiménez, quien, a su preparación bastante estimable une su condición de alajuelense.

El Jefe del Estado - así se nos dijo - ofreció a los jóvenes visitantes ayudarlos en todo lo que estuviera a su alcance para satisfacer los justos deseos de la juventud estudiantil de Alajuela.

ENGLISH SECTION

President Coolidge wants the United States to join the World Court

Within ten years prohibition will be forgotten, representative Clancy said

THE U. S. SENATE PASSES THE JONES BILL

WASHINGTON, — After four days of unusually frank debate over prohibition the Senate passed the Jones bill including maximum practice under the Volstead act to five years imprisonment and ten thousand dollars fine. The bill which was passed by a vote of sixty five to eighteen now goes to the House, where leaders expect it to pass quickly.

A THOUSAND STUDENTS STORM THE TEXAS SENATE

AUSTIN, TEXAS, — A thousand university of Texas students stormed the Senate while committee hearing of Senator W. E. Thomas's bill to prohibit greek letter fraternity in the state schools.

PEKING POLICE GOES TO STRIKE

LONDON, — The Daily Telegraph's Peking correspondent reports that the Chinese police in the Legation quarter had struck demanding higher wages and that American, British, French and Japanese forces were put on guard at the gates of the legations.

MRS. WOODROW WILSON WILL BE GRANTED A \$ 5,000 PENSION

WASHINGTON, — The House pension committee reported favorably on the bill which would grant a \$ 5,000 a year pension to Mrs. Woodrow Wilson, widow of the

wartime president, and \$ 1,800 annually to Mrs. Leonor Wood, widow of the late governor general of the Philippine Islands.

PROHIBITION CANNOT BE ENFORCED EVEN WITH THE USE OF THE ARMY AND NAVY, REPRESENTATIVE CLANCY SAID

WASHINGTON, — Prohibition cannot be enforced even with use of the army and navy and within ten years it will be forgotten, representative Robert H. Clancy, republican of Michigan said yesterday.

THE FRENCH AIRMAN COSTS FAILS IN HIS ATTEMPT TO FLIGHT FROM PARIS TO INDOCHINA

PARIS, — Four miles from Le Bourget, at the very start of what was to have been a record flight from France to Indochina, Dieudonne Costes, conqueror of the South Atlantic, who made a spectacular six day flight from Tokyo to Paris last year, was forced down yesterday evening and escaped death only by a miracle.

THREE OHIO PENITENTIARY CONVICTS MADE A SENSATIONAL ESCAPE

COLUMBUS, OHIO, — Aided by a blinding snowstorm which almost completely wiped out their tracks, three lifetern murderers including Pat Mc Dermott, convicted slayer of R. Mellet, the Canbier convicts, made a sensational escape from the Ohio penitentiary early yesterday.

FIRE STALLS A RUSH HOUR SUBWAY TRAIN IN NEW YORK

NEW YORK, — Fire stalled a rush hour train loaded with 1,500 passengers in the Hudson tunnel west of Christopher street station about 6 o'clock last night and held up them for an hour and a half in smoke filled cars. Emergency lights went out as fire power lines were short circuited and in the darkness the heat smoke became stifling. The flames spread to under parts of several cars and menaced the trapped passengers. Three men and three women were seriously injured and the number of those overcome by smoke and heat was mounting into the hundreds when seven hospitals which rushed all their emergency equipment into action began making their reports to the police.

A NEW PROPOSED AIR ROUTE BETWEEN NORTH AND SOUTH AMERICA

LONDON, — British flying experience and American capital were joined yesterday in an important aviation combination between the Blackburn Aeroplane Company of Leeds and a group of American financiers headed by A. R. Martine, who are prepared to raise a ten million dollars capital for the construction of the big Blackburn seaplanes in the United States and their operation on commercial air routes between North and South America.

THE COOLIDGE ADMINISTRATION GETS THE UNITED STATES INTO THE WORLD COURT

WASHINGTON, — The Coolidge administration yesterday took a far reaching step in getting the United States into the World Court. In an identical note delivered to diplomatic representatives of all governments which have signed the World Court protocol, Secretary Kellogg invited their governments to conduct an informal exchange of views among themselves with a view to admitting the United States into membership and participation in the court.

MAYOR WALKER OF NEW YORK ENJOYS A SHORT VACATION IN FLORIDA

MIAMI, FLO., — Mayor James J. Walker of New York City was on a fishing trip somewhere in the Gulf of Mexico today aboard the yacht HARMONY after outwitting an unofficially welcome committee here last night by arriving ahead of schedule.

FIRE DESTROYS THE HISTORIC PRINTUP HOTEL IN GARDSDEN, ALABAMA

GARDSDEN, ALA., — Two hundred guests were forced to flee in their night clothing early this morning when fire destroyed the historic Printup Hotel here. No injuries were reported. The flames were said to have originated in the linen store in the fourth floor of the hotel. Loss was estimated at \$ 300,000.

EL NUEVO GARAGE

TELEFONO No. 3128

de NOE ALFARO

AVISA

A su estimable clientela y al público en general que en el deseo de servirles mejor ha equipado su garage

CON CARROS NUEVOS Y DE ULTIMO MODELO

11 ELEGANTES Y COMODOS AUTOMOVILES
8 Buicks y 3 Studebakers modelo 1929

PRECIOS: 8 Colones Hora

LOS JEFES MILITARES MEXICANOS PROTESTAN DE LA FALSA NOTICIA DE HABER ESTALLADO UNA REBELION EN EL ESTADO DE SONORA

Viene de la primera página

MEXICO, 20. — Los jefes de operaciones militares de los diferentes estados se han dirigido al Presidente Portes Gil expresando

su adhesión con motivo de la falsa noticia propagada por la Prensa Asociada de un levantamiento en el estado de Sonora.

El frío alcanza en Chicago cuarenta y ocho grados Fahrenheit bajo cero

CHICAGO, 20. — Ayer fué uno de los días de frío más intenso que se recuerda en todo el noroeste de los Estados Unidos. La temperatura llegó a descender hasta cuarenta y ocho grados (Fahrenheit) bajo cero.

La policía de Pekín se declara en huelga pidiendo aumento de salario

LONDRES, 20. — Despachos de Pekín dicen que la policía china en custodia de la custodia de las legaciones extranjeras se ha declarado en huelga, pidiendo aumento de salarios, por lo cual ha sido preciso colocar guardias de marinos británicos, americanos, franceses y japoneses.

HAMBURGO, 20. — Ha sido baidado al agua en este puerto el buque motor MILWAUKEE de la compañía Hamburguesa - Americana, de diez mil toneladas, que es el mayor buque motor bajo la bandera alemana.

SAN SEBASTIAN, 20. — Se anuncia que los cuerpos de artillería, recientemente disueltos por un decreto del rey Alfonso, serán reorganizados antes del 1 de junio pero los oficiales de esa arma no serán reinstalados en el ejercicio de su profesión sin antes haber hecho un solemne juramento de fidelidad incondicional.

Se teme una pérdida total de las cosechas en Europa

LONDRES, 20. — La continuación del mal tiempo hace temer una pérdida total de las cosechas en Europa. En muchas regiones el espesor de la nieve alcanza de dieciséis a veinte pies.

Las emociones que producen los...

(VIENE de la página 4)

en los viajes a Limón el máximo de pasaje sean tres personas, y de regreso, se admitan hasta cinco y más.

— A lo siguiente, en Limón, la densidad atmosférica permite un arranque con peso completo, lo que no sucede en San José, por lo ralo del aire, que no permite hacer lo mismo, sin exponerse a inconvenientes. Yo tengo muy estudiadas y medidas esas cosas, que son precisamente las que me autorizan para garantizar al público la seguridad completa y absoluta en el servicio aéreo que hago yo.

Los grandes árboles de la Sabana, — continuó refiriéndonos Mister Canfield, — producen a poca altura los "vacíos" de aire a que antes nos referimos, por eso, en las proximidades de ningún camp de aviación existen arboledas de esa especie. Esos fenómenos atmosféricos están basados en principios científicos, indiscutibles.

Nos informó Mister Canfield de la confianza que ya va teniendo el público en ese servicio aéreo y de la proporción notabilísima, en que, día a día, aumenta ese tráfico. Para esas actividades se necesita un aeroplano más, y en ese sentido él ha cablegrafiado a la Compañía, para que envíe, enseguida, otra nave aérea. — La Compañía establecerá un servicio de comunicación aérea con Panamá. Será diario. De San José al Istmo, se podrá ir en cuatro y media horas, máximo de tiempo. También estableceremos el mismo servicio con Puntarenas; ese proyecto se podrá cubrir en treinta minutos, y el de Puntarenas a Managua, en dos y media horas. — Un aeroplano del tipo del que el manea actualmente, puede alcanzar una velocidad, máxima, de 100 millas por hora, o sean 220 kilómetros. — Son máquinas muy probadas y modernas, que sólo podrían parar por falta de gasolina, o por falta de combustible.

FIRE DESTROYS THE HISTORIC PRINTUP HOTEL IN GARDSDEN, ALABAMA

GARDSDEN, ALA., — Two hundred guests were forced to flee in their night clothing early this morning when fire destroyed the historic Printup Hotel here. No injuries were reported. The flames were said to have originated in the linen store in the fourth floor of the hotel. Loss was estimated at \$ 300,000.

Canfield, — va entrando en entusiasmo y confianza y bien pronto la Panamerican Airways establecerá aquí servicios regulares para Panamá y demás Repúblicas Centroamericanas, por lo pronto, hasta Nicaragua. — Por medio de esos servicios cualquiera puede trasladarse de aquí a los Estados Unidos, en término de horas, lo que en la actualidad se gastan días. — Y puedo asegurar que se puede viajar por el aire con la misma seguridad que por tierra en ferrocarriles y autos, y que por mar en vapores.

Mr. Canfield prepara para hoy un viaje a Puntarenas, con pasajeros. — Lo hará después del día Limón.

SU CASA,

AL SER ELEGANTE Y COMODA TAMBIEN LE GUSTARA QUE LE DURE

PUES BIEN:

CONSTRUYALA CON MADERAS ESCOGIDAS
— ENTRE LAS MEJORES DEL PACIFICO —

Esto es lo que ha dado fama al depósito de Ramón León h., porque él personalmente escoge las maderas para sus numerosos clientes, CON UNA VENTAJA MAS:

QUE SE LAS VENDE A LOS MAS BAJOS PRECIOS

Teléfono 3032. — 150 vs. al O. de las boderas de Adolfo Sáenz



Sólo 3 Minutos

3-MINUTE OAT FLAKES (AVENA 3 MINUTOS) puede Ud. cocerla en su hornillo en exactamente 3 minutos, porque ya ha sido cocida sin fuego, en la fábrica, durante 12 horas. Es deliciosa y enteramente distinta a todas las otras avenas que Ud. haya probado.

Agentes Francisco J. Caldera & Co. Apartado 1171, San José



"ORANGETTE" PURO JUGO DE NARANJA

"CITRONADA" PURO JUGO DE LIMON

PRECIO UNICO \$ 1.15 LA 1/2 BOTELLA

Para todo informe sobre los avisos de esta Sección, llame al Teléfono No. 134

AVISOS DE OCASION CLASIFICADOS

Al anunciar en esta Sección consigue Usted el éxito que persigue

VARIOS

MOTIVO del último accidente automovilístico? Los frenos malos. Mande revisarlos al Garage Rudin. Tendrá seguridad de no jugar con su vida. 166.
CHERAMY sus perfumes, coloretes, lápices, polvo adherente, etc. en venta tiendas y boticas. Agente, Julio Valle, Apartado 470. 78.
OPORTUNIDAD. Necesito socio para trabajar Agencia de Casas Extranjeras, a base de participación. Dirigirse a: W. D. Apartado 494. San José. 101.
COMPRO acciones de la Pan American Life Insurance Company de New Orleans. Informes a: Apartado 434. 103.
COCINAS Económicas estamos vendiendo una gran cantidad de las famosas PRIMUS para usar con cañón, que no producen humo, cenizas ni mal olor y cuyo gasto por hora es de \$0.07. Precios desde 14.00 colones. Pase y con gusto le haremos una demostración. Doctor M. Fischel - frente lado norte plaza del correo. 102.
GRAN OPORTUNIDAD. - Para irme del país vendo regalado cuatro coches apertados; dos carretones y mi excelente negocio de abarrotes en el Mercado Central o cambio todo por propiedad en San José. Antonio Rescia. - Mercado. 96.
SE VENDE un automóvil Dodge turismo cinco pasajeros en muy buen estado. Estamos dispuestos a darlo "bien barato" pero al contado. Apartado 723 Alvarado y Bressani Teléfono 3528. 99.
VENDO varios bancos para carpintería. Epifanio Guiba. - Taller Hermanos Campos. Cuesta de Moras. 88.

OPORTUNIDAD con sólo Tres Mil Colones al contado puede hacerse de un taller de Dry Cleaning, que cuenta con la mejor máquina que ha venido al país y con buena clientela. Calle 2 Sur No. 808. 81.

EMPLEOS

GUARDA. - Persona honrada, sería y con buenas recomendaciones, se necesita para vigilar de noche. También un muchacho para atender limpieza automóviles y trabajo general. Entendese con el señor Castro Carazo, UNION MOTORS, Palacio Blanco. 107.
MUCHACHO inteligente, para trabajos fáciles de oficina y mandados, se necesita. Buen porvenir. Inútil presentarse sin buenas referencias. UNION MOTORS, Palacio Blanco. 107.
CALCULADOR de facturas. Se necesita un joven, sano, con buena experiencia, para trabajar en casa honorable. Escribir dando detalles de sus capacidades y sueldo que desea al apartado 1332. 104.
MATRIMONIO extranjero sin hijos necesita una buena cocinera y una sirvienta para adentro con buenas referencias. Dirijase al Salón Princesa, 25 varas al sur de La Catedral, Calle del tranvía al Pacifico. 98.
EXTRANJERO, con práctica en trabajos de oficina y conocimiento español, desea colocación, preferencia en empresa extranjera. Ap. 5, San José. 76.

TABLILLA, TRASLAPO Y TABLONCILLO PCHOTE, buena calidad y con medidas completas. Genizaro, Espavel y Cedro buen ancho y clase, ofrecemos a precios bajos cualquier cantidad. MON TALTO Y AGUILAR. - 75 vs. Sur "La Navarra". - Teléfono 3611.

NOVEDADES - TIENDAS

COLEGIOS DE SION Y DE SESORITAS. El Iris acaba de recibir sombreros azules para uniforme. E. VELAZQUEZ. 100.
ACUERDESE que para el campo, lo más práctico para los Niños, son los Delantales, Overoles, Mecánicos, Blusas y Pantalones que vende muy barato todo lo de chiquitos el Bazar "PARIS" 179.
Tengo encargo de colocar de \$ 3.000.00 a \$ 30.000.00 al 8 por ciento, con garantía hipotecaria. Alejo Aguilar B. - 300 varas al norte de "La Cabaña" 77.

AGENCIAS - MUEBLES

HAGA AGRADABLE su vida; no se prive de lo indispensable. Visite el almacén de muebles LA ECONOMICA frente esquina teatro América, en donde le ayudarán a pensar, vendiéndole con liberalidad, el mejor surtido de plaza en muebles finos. 179.
"GREENPOINT". Esta es la nueva marca de catres americanos que hemos recibido en la presente semana. Blancos, gruesos, elegantes. Con esquemas floreadas preciosas. Resortes con barras y bandas de acero. Tenemos matrimoniales y angostos. El precio es excesivamente barato. CORDERO & CO. - Teléfonos 2859 y 3547. 179.
AHORA, GANE UD. DINERO, así como lo ganamos nosotros el año pasado realizando nuestra enorme y surtida existencia de muebles, lo cual ha hecho ganar a Ud. comprándonos todo lo que Ud. necesite en mobiliario para una casa modesta como suntuosa. Visítanos y verá. - ENRIQUE GOMEZ y CO - 75 varas al este del Teatro América. - Teléfono 1398. 179.

ALQUILERES

POR SEIS MESES del primero de mayo en adelante, alquilo amueblada, mi casa de habitación, sita en Aranjuez. - Ida v. de Ortuño, de 2 a 5 de la tarde. 106.
ALQUILO, cuarto interior, sin muebles a señora sola con o sin alimentos, servicio interior. 75 varas Sur pié cuesta de Moras. 85. Casa número 36. 106.
ALQUILO mi casa de habitación amueblada, del mes de abril en adelante, a personas sin niños. Alfredo Esquivel. 94.
CASA amueblada, moderna y confortable; situación excelente, 200 varas Este Legación Americana; agua fría y caliente; alquilo Eduviges Coronado, Teléfono 3557 84.
PARA boarding, o club o amplia casa de habitación, alquilanse los altos de "El Balcón de Europa" frente al Teatro América. Informarán Fuscaldó Hermanos, en el "Balcón de Europa." 82.
SE ALQUILAN unos locales arriba de la Esmeralda, frente Teatro Raventos, buenos para agentes y viajeros. Enrique H. Lee. - 72.
CUARTOS muy higiénicos - comida esmerada, atendida especialmente por sus dueños Antonio Bontempo y señora Nueva Pensión Ritz. Calle del tranvía al Pacifico - Contiguo al Buen Gusto 150 varas al Sur de Catedral. Precios al alcance de todos. Teléfono No. 3852. 278.

MUEBLES

MUEBLES y catres en abonos y sin fiador. Para fabricantes de marcos tenemos estampas de san tos de todo tamaño. - Colchones a cinco colones setenta y cinco céntimos. No tenga espejos manchados, Muñoz Hermanos se los arreglan. - Teléfono 3153 - 125 varas al norte del Carmen. 282.
FABRICAS Colchones, Muebles, baratísimos, juegos curvos \$400. Véanlos Mueblería "España", frente Parque Central. Sucursal 50 varas Norte Botica Astorga. - 77.
DORMITORIO caoba, enteramente nuevo, cama matrimonial, repero de espejo, tocador, veladores, se vende de oportunidad. Informes Chic de Paris. - 81.
VENDO de oportunidad los muebles de mi casa. Madame Loots, 100 varas al Norte de la Iglesia del Carmen. - 39.

VENTA DE PROPIEDADES

SE VENDE una magnífica casa en Cinco Esquinas con un gran lote de terreno entenderse en la carnicería de Juan Vega. Diagonal a La Fortuna. 108.
CASA PEQUENA, en esta ciudad, moderna, elegante, SE COMPRA. Informes: Sociedad de Bienes Raíces OROMI. Nuevo Pasaje Jiménez. 92.
CASAS GEMELAS, situadas en varas Oeste Mercado de la Soledad, grandes, cómodas, contra temblores, miden 12 varas de frente, 46 de fondo. Se venden. Informes: Sociedad de Bienes Raíces OROMI. Nuevo Pasaje Jiménez. 93.
LOTE para construir, se vende un no de 10 varas de frente por treinta de fondo, situado en plaza Viquez. Vale \$3.000.00. Llame al teléfono número 2578.
FINCA "La Primavera" situada centro Nicoya, con repastos y dos casas, vendiendo muy barata. Entendese en Puntarenas con María de Ordóñez. 57.
NUEVA YORK, setenta dólares, vapor americano Mongolia, marzo 6, de Balboa. De Balboa para California, transatlántico California, febrero 22, Alipizar. 25 varas Norte del Correo. Teléfono 3270. 80.
REMATE de prendas vendidas en la casa de Prestamos "Monte Carlo" 75 varas sur Teatro Moderno, el 25 de febrero 1929 Corina Villa Lobos. 105.

AGENCIAS VAPORES

SE VENDEN finca Carrizal de Alajuela; café, poteros, buena casa habitación, abundantes aguas. Informes en esta Administración. 74.

REMATE

RENTAS de fincas en Puntarenas ofreciendo a familias veraneantes cuartos bien acondicionados, comida immejorable. "Casa Huéspedes" Instalado edificio que ocupó oficinas cablegráficas. María de Ordóñez. 57.

PENSIONES

EN PUNTARENAS ofreciendo a familias veraneantes cuartos bien acondicionados, comida immejorable. "Casa Huéspedes" Instalado edificio que ocupó oficinas cablegráficas. María de Ordóñez. 57.

MEDICOS

SEÑORES HOMEOPATAS. Acabo de recibir una gran surtido de medicamentos homeopáticos de la afamada casa Boericke y Tafel. Libros y todo lo referente a la profesión. - Doctor Fischel, frente a la plaza del Correo - San José.

DOCTOR TIJERINO

gunda Sección Policía. Enfermedades de la SANGRE, RESPIRATORIAS, DIGESTIVAS, GENITOURINARIAS. Tratamiento especial contra DIABETES, ASMA, TUBERCULOSIS, ULCERAS. Ta.

YATREN 105
Profiláctico y curativo para todas las infecciones intestinales.

TE LIPTON
Image of a Lipton tea tin and a teapot.

COMO EN ESTA SEMANA LLEGARA A SAN JOSE, EL PUBLICO SABRA POR QUE ES FAMOSO
John Mackintosh

Visite la Nueva Tiendita de Variedades, situada 75 varas Oeste de la Biblioteca Nacional

GALLETAS LIPTON

El Jefe del Estado visitó ayer la Planta...

(VIENE de la página UNO)
Actualmente se practica la excavación para la instalación de la sub-estación; esta obra la vio el señor Presidente; allí se le explicó implamente la labor que ésta debe realizar, la cual es la de convertir 6500 H. P. en 16,500 voltios. Asimismo, se le informó que dentro de varios días se instalará un motor-generator para el alumbrado, lo que permitirá trabajar durante la noche, fácilmente.
A medio día regresaron los visitantes, sumamente bien impresionados de todas las obras que comprenden la planta eléctrica de Tacares; hubo palabras de felicitación para la AEG por la actividad y eficiencia de esa magna obra.

RAVENTOS
Jueves 21 de Febrero
A las 3 p. m. LA MUJER QUE CONFESO por Pola Negri
A las 7 p. m. La sensacional obra EL CAMPEON por Monte Blue
A las 8.30 p. m. Gran noche de Moda
Extraordinario Estreno "Metro Goldwynd Mayer"
La portentosa obra AL CAER LAS CADENAS
Por el conjunto de eminentes estrellas Norma Shearer, Mae Busch, James Kirwood y Adolfo Menjou
Obra trascendental y de emociones intensas
ESTRENO de la revista PARAMOUNT NEWS

MODERNO
JUEVES 21 de Febrero
A las 7 p. m. La emocionante película LA ESCLAVA DE PLATA por Irene Rich
A las 8.30 p. m. La hermosa película PARAMOUNT
LA REINA IMPOSTORA por Pola Negri Gran Exito
Entrada \$ 0.50
DOMINGO
El Exito del día
BEAU SABREUR
La contestación a la inolvidable
BEAU GESTE

El Doctor Roberto Jiménez Ortiz
Cirujano Dentista
Avisa al Público y a su estimable clientela que ha abierto su oficina en su antiguo local situado 50 varas al norte de LA TRIBUNA. Donde se pone a las órdenes de 8 a 11 a. m. y de 1 a 5 p. m.
Teléfono 530

TEATRO ADELA
HOY JUEVES
Dos funciones
A las 7 GARRAS que MATAN Luneta, Palco 25 cts.
A las 8.30 La sentimental film LOS HIJOS DE NADIE

CARNE DE GANADO ESCOGIDO ES LA QUE UNICAMENTE VENDE LA CARNICERIA
"EL CAPRICHIO"
De AUGUSTO COLOMBARI
En ninguna otra parte consigue usted CARNE DE RES, CERDO Y TERNERO, de tan excelente calidad, como aquí CARNERO, viernes y sábado
MUY IMPORTANTE: Rogamos a nuestra distinguida clientela que, para evitar equivocaciones que les sean perjudiciales, se fijen en que el número de nuestro Teléfono es 321

VENTA DE FONOGRAFOS EN SERIE
CON SORTEOS SEMANALES
En el 33 sorteo de la primera serie de \$ 3.00 salió favorecido el N° 11.
En el 19 sorteo de la segunda serie de \$ 3.00 salió favorecido el N° 41.
En el 21 sorteo de la tercera serie de \$ 5.00 salió favorecido el N° 106.
MENDIBELSO & Cía
Frente a los "Cuatro Gatos"
Teléfono N° 3609 - Apartado N° 1079
San José, febrero 19 de 1929

Dr. Oscar Pacheco
Aviso a mi estimable clientela que he trasladado mi consultorio frente al Teatro Variedades.
Preferencia en enfermedad de las señoras y obstetricia.
Horas: 10 a 11 1/2
2 a 3

ESPECIFICO DE LEONARDI
NUM 1
CURA
BLENORRAGIA GONORREA
y FLUJOS recientes o crónicos en un período de 3 a 5 días. Es rápido, seguro y sano.
UN PREVENTIVO INFALIBL

GOCE DE LA INMENSA SATISFACCION DE SER EL AMPARO DE SU FAMILIA AUN DESPUES QUE FALTE
Cómo?
POR MEDIO DE UNA POLIZA DE LA
Sociedad Costarricense de Seguros de Vida
Ella se encargará de darles lo suficiente para sufragar los principales gastos, sin que para esto tenga usted que hacer ningún sacrificio.
SINO TAN SOLO
HACIENDO HOY POR LOS DEMAS LO QUE ELLOS HARAN MAÑANA POR USTED Y 5 VECES MAS. ESTO ES: CUMPLIENDO CON EL PRECEPTO DIVINO DE "AMAMOS LOS UNOS A LOS OTROS".
Pida detalles en las Oficinas de ALBERTO ARAGON